

Headline	KOMITMEN ANAK DAN IBU HERO GIZI LENGKAP, INVESTASI MASA		
MediaTitle	Koran Sindo		
Date	27 Feb 2015	Color	Full Color



KOMITMEN ANAK DAN IBU HERO GIZI LENGKAP, INVESTASI MASA DEPAN



Dalam rangka memperingati Hari Gizi Nasional yang jatuh pada tanggal 25 Februari 2015, PT Hero Supermarket Tbk menyelenggarakan *talkshow* yang mengusung tema "Gizi Lengkap, Investasi Masa Depan".

Acara yang diselenggarakan di Graha Hero CBD Bintaro ini menghadirkan Sri Amelia, Staf Fungsional Subdit Bina Konsumsi Makanan, Direktur Bina Gizi, Kementerian Kesehatan RI dan Meisya Siregar, Artis dan Presenter TV sebagai narasumber.

Selain *talkshow*, acara yang didukung oleh Dexa Medica, Nestle dan Melly'z (produsen sayuran organik) yang merupakan *supplier* Hero Group ini juga turut menghadirkan Chef Bayu dan Chef Hari yang mempraktikkan demo masak serta memberikan tips mengenai cara mengolah masakan yang enak, mudah dan menarik tanpa kehilangan gizi penting dari bahan makanan yang dimasak.

Acara yang diikuti 270 kader posyandu yang berasal dari 76 posyandu di wilayah Jakarta dan Tangerang Selatan ini terlihat sangat antusias.

Natalia Lusnita General Manager CSR dan Corporate Communication PT Hero Supermarket

Tbk dalam sambutannya mengungkapkan bahwa anak yang sehat berawal dari asupan gizi yang cukup dan seimbang. Hal itu yang melatarbelakangi dalam menyelenggarakan penyuluhan untuk para kader posyandu binaan Hero, agar para kader dapat berbagi ilmu dan tips kepada para ibu untuk dapat memberikan gizi lengkap dengan cara pengolahan makanan yang baik dan benar.

"Kegiatan ini juga merupakan program Komitmen Anak dan Ibu Sehat Hero (KASIH) yang merupakan wujud kegiatan CSR dari Hero Supermarket. Tidak hanya menyelenggarakan pelatihan posyandu, secara rutin Hero juga memberikan pelayanan kesehatan gratis, pemberian makanan tambahan dan imunisasi gratis di 84 posyandu binaan kami yang tersebar di Jakarta, Tangerang Selatan, Surabaya dan Timika," ungkap Natalia.

Dengan adanya kegiatan ini dapat meningkatkan kompetensi dari para kader posyandu sebagai ujung tombak masyarakat dalam memberikan ilmu dan pengetahuan tentang gizi yang baik, karena dengan gizi lengkap merupakan investasi masa depan.

[syarif wibowo/Info]